

### No olviden los Corresponsales

de El Tiempo que deben firmar al pie de sus correspondencias, en la seguridad de que no se les publicarán sus nombres, que sirven para inteligencia de la Dirección.—Mayo, 3.—90 v.

### Aviso editorial

Las cartas relacionadas con puntos de redacción, tales como correspondencias, artículos elaborados, etc., etc., deben venir con el lema: **Señor Director de El Tiempo—Guayaquil, —Castilla No. 7—y las relacionadas con asuntos de Administración, tales como suscripciones, avisos, recitales, intereses, etc., etc., impresiones de programas, folletos, tarjetas, etc., deben venir con el lema: **Señor Administrador de El Tiempo—Guayaquil, —Castilla No. 7.****

Las cartas que traten asuntos personales a los señores suscritores, deben venir con el lema de la persona a quien quiera dirigirse.

*El Gerente general.*

## El crédito nacional en el exterior

En días anteriores decíamos, desde estas mismas columnas, que los tenedores de bonos no podían ser los autores de ninguna publicación tendiente a menoscabar el crédito del Ecuador en el extranjero; y hoy, con vista de las publicaciones que se han hecho en Europa y que las reproducen "El Comercio" de ayer, tenemos a bien ratificar nuestro aserto.

En efecto dichas publicaciones no son una diatriba contra nosotros, como aquel artículo del *Truth*, del que los demagogos se aprovecharon para dirigirle un insulto más al Gobierno: aquellas, por el contrario, traducen fielmente alto espíritu económico que caracteriza a los actuales poseedores de nuestros bonos ferroviarios, por cuya alza de cotización trabajan con actividad e inteligencia.

Los tenedores de bonos del ferrocarril trasandino no son peruanos ni pertenecen al número de opositoristas de aquí, para que se encarguen de desacreditar al Ecuador, tratándolo de *tramposo* ante el mundo civilizado: su acción se contrae, como lo verán nuestros lectores, en nuestra edición siguiente, que daremos cabida a aquellas en este diario, a levantar nuestro crédito; haciendo en trever, en los círculos políticos bursátiles del Exterior, combinaciones que, aunque carezcan de fundamento en su mayor parte, dan por resultado el que suba de valor nuestro papel fiduciario.

Y no podían obrar de otra manera, sin obtener una ruina total en sus intereses: del descredito nacional, sólo pueden encargarse los agentes de Perú ó ciertos individuos que, como algunos traidores ecuatorianos que nosotros conocemos, que se venden como defensores del pueblo, no tienen sobre que caerse muertos.

Así proceden los que saben al dedillo de asuntos económicos; levantan el crédito del cliente, facilitándole los medios para que satisfaga cumplidamente sus compromisos; no lo insultan, no lo deshonran, no lo aniquilan en su reputación.

Pero sin entrar, por hoy, en apreciaciones de ningún género, tanto sobre el empréstito que se dice, en los mercados de Europa, proyecta la casa Speyer y Cia, negociar con el Ecuador, así como también sobre aquello de la intervención americana en las negociaciones que realizan con el extranjero las pequeñas repúblicas de nuestro Continente, vamos a determinar cuatro hechos esencialísimos que se desprenden de las publicaciones a que nos referimos:

1.—El estado económico de nuestra nacionalidad interesa vivamente a los capitalistas extranjeros, como quiera que aquí tiene íntima relación con

el desenvolvimiento de la riqueza universal.

2.—Los acreedores extranjeros, hacen lo posible, tal vez más que nosotros, por el mantenimiento del crédito ecuatoriano, ya sirviéndose de la prensa periódica, ya valiéndose de otra clase de medios;

3.—Que toda publicación que se haga en el Exterior, enderezada a desprestigiarlos, debe ser combatida, y no colmada de encomios, por todo aquel que lleve en sus venas sangre ecuatoriana; y

4.—Que, por lo tanto, debemos dedicarnos, con tesoro afán, a estudiar la manera de atender debidamente al crédito del País; pero no calumniando al Gobierno, sino ilustrándolo, ayudándolo a sostener inculcándole el buen nombre nacional, en lo que respecta al cumplimiento de las obligaciones que tiene contraídas con sus acreedores.

(De nuestra edición de Quito)

## VENEZUELA

### GRANDES PREPARATIVOS PARA EL CENTENARIO

Caracas, Junio 20.—El Gobernador General Colmenares Pacheco, acaba de dictar un importante decreto de festividades para los primeros cuatro días de Julio.

—El domingo será un día de fiesta para la Sultana del Avila.

—Hay grandes preparativos para recibir las Embajadas de nuestras hermanas Colombia y Ecuador.

—La carta autógrafa del Gran Mariscal de Ayacucho para el Libertador y fechada en Quito y que apareció hace pocos días en la ciudad de Rubio legada dentro de breves días a esta capital.

—Todos los clubs de la capital preparan magníficos bailes para los días del centenario, y los edificios para los representantes extranjeros se están decorando suntuosamente.—Corresponsal.

## DIA POLITICO

El señor General don Eloy Alfaro, Presidente de la República, visitó ayer los cruceros de guerra "Libertador Bolívar" y "Cotopaxi", siendo recibido con los honores de ordenanza.

Al desatarse la lancha que conducía al señor General Alfaro, las baterías de los citados cruceros, hicieron un saludo de 21 tiros de cañón.

Es uno de los diarios de Quito, leemos que el señor Estrada, en una junta de notables ha dicho, que el día que se convenga de que no podrá gobernar al pueblo ecuatoriano, tomará el primer vapor y se irá a Europa.

Pero, si tal presunción tiene desde ahora, por e mismo pueblo ecuatoriano, por la paz de la República, no debe dejar que éste se infranquice y el también personalmente. Lo que se ha de hacer, tarde o temprano, es hacerle, dejarse de politiquerías y Dios con todos.

El señor Coróbel don Carlos Alfaro, ex-Lex, jefe del extinguido Batallón "Alajuela" N.º 5 de Línea, se halla en esta ciudad; pues, ayer lo han visto paseando en las calles centrales.

Quedan, pues, desvanecidas las intrigas y bolas de que estaba con una montonera de 300 hombres.

¿Cuándo se dejarán de inventarse malignos los eternos perturbadores de la tranquilidad pública?

La gente habla mucho en la calle; ya dicen que al señor Estrada han aconsejado sus amigos que no renuncie, y otros que también sus amigos le aconsejan que renuncie; nosotros que ni quitamos ni poseemos rey, le decimos lo del otro: que haga lo que le dé la gana.

El sol opaco de la tarde de ayer, ejerció influencia sobre los partidarios de arados y biblias, quienes por tal efecto se han presumido, citando la fecha del 1.º de Enero de 1905, que podrá un futuro

personal; establecerse en España, después de haberse en España, luego regresar al seno de la Patria cuando las cosas permitan, con algunos de los órganos vitales completamente destruidos.

Sensible es que previendo tales cosas los señores del sol que hace del sol no se pone, no se resuelva a remediar el mal con tiempos políticamente hablando, es mal por donde curarse antes de Agosto próximo, aplicando el específico "Renunciar las ambiciones".....

**P**OR qué, dicen las gentes, la destitución de ayer se compeña en decir que solamente unas pocas personas, fueron a recibir al señor General don Flavio E. Alfaro, y que cosa de dos mil curiosos presenciaron la llegada?

Por allí puede el público sacar la manera como engañan los estradistas.

## COLOMBIA

Condecoración a un diplomático ecuatoriano.—Perjuicios comerciales.—Catastrófe ferroviaria.—Otros detalles.

Bogotá, Junio 20.—El Encargado de Negocios del Ecuador, señor Rafael Orrantía, ha sido condecorado por Venezuela con medalla de tercera clase del busto del Libertador.

—La autoridad ha intervenido en negocios de almacenes devolutivos, y la prensa comenta desfavorablemente tal especulación que arruina al comercio en general.

Los almacenes devolutivos están boicoteados.

—Murio anteoche don Eusebio Vargas, importante miembro de la sociedad y del alto comercio.

—Ayer descarriló un tren de carga del ferrocarril de la Sabana, desderezándose los vagones y quedando gravemente heridos dos freneros y seiscientos (600) metros de la línea están destruidas.—Corresponsal.

## EL GRANO

Con plétora de quisquosas é intriguillas indignas de la prensa seria, un periódico de la tarde, ha tenido a bien decirse para sí *Tu quoque?*

Y tendiendo lazos con miras de imprudente au-lacia, cree de verdad para llenar sus personales conveniencias, en una política desdoroamente creada en el país por el forzado estradismo; empeño singular de muy mala fe es ese procedimiento del colega convertido en una especie de *corvechillo* de aldea.

Lamentable y muy bajo es su fementido proceder, en campaña de repugnantes chismes, que abre contra El Tiempo a aquel órgano estradista.

Nuestro programa no se ha quebrantado, ni se quebrantará jamás; siempre estaremos consecuentes en las filas del ideal republicano sustentado por el gran Partido Liberal Radical, cuyo indiscutible jefe, en el Ecuador, es el eminente caudillo señor General don Eloy Alfaro.

Si algunos de sus subalternos en la administración pública han cometido errores, precisamente por eso El Tiempo ha exteriorizado los reproches naturales, puntualizándolos, para que quede constancia en las páginas de la Historia Ecuatoriana.

La labor doctrinaria de El Tiempo, en lo que se refiere a las actuaciones del sufragio,—habidas en Enero último,—se ha demostrado íntegra y siempre fundada en los principios del Partido a que pertenecemos, a esos principios inmortales en nuestra República con la gloriosa espada del viejo combatiente por la libertad de los pueblos.

Bajo nuestras declaraciones razonables alean los egoístas y osan prenderse como el morciélogo en la techumbre,

Creer acaso que la razón puede devanzarse como si fuera cualquier cántaro de arcilla? Se equivocan de llano en plano esos cerebros que tales quisquosos piensan para surgir con la intriga.

Es terminante nuestro credo político y con él vamos, sin sentir bajo ningún pretexto la insolente conducta de quienes hoy por hoy hállanse en vía de agravar la situación política de la República.

## Perú

Comemoración un centenario.—Desfile, discursos y música.

CABLE ESPECIAL DE EL TIEMPO

Lima, Junio 21.—En celebración del centenario del primer grito de independencia dado por Zela en Tacna, se verificó en esta capital un gran desfile de todas las clases sociales.

En la plaza de Zela se verificó un festival y en el mausoleo del procer se colocó una placa de bronce conmemorativa; hubo discursos y música.—Corresponsal.

## ¿Dónde te duele?

"La Unión Liberal" (de Quito) Hay que preguntarle a "El Ecuatoriano" por aquello de los 2,400 sueros que se pagaran al señor Abelardo Moncayo, por su obra "Año-ranzas".

A esto se llama finanzas alfaristas,....derroches....la mar!.... Si esta suma se gastaran en pólvora, cañones, castillos para una fiesta de iglesia, en anguilas con ensanarios, altares, etc.; qué gusto para la familia!....

—Cualquier ecuatoriano inteligente comprenderá el mérito de la obra del señor Moncayo está grandísimo, por el nombre de su ilustre autor y este basta.

—Cul la conexión que se le ha hecho al señor Moncayo? Desde que la impresión de esta clase de obras debe hacerse por cuenta del Estado en virtud de una ley expresa; desde que el Gobierno está en la obligación de proteger y fomentar las letras, (dónde las finanzas alfaristas)....

—Estos señores de "El Ecuatoriano" padecen por el vicio, de irritación intestinal crónica: el dolor de barriga es perpetuo, la sed de venganza insaciable....agua de malva con goma, señores, tomar a pasto con unas gotas de agua bendita y jarabe anti-infernal.

Por lo pronto esta cataplasma de yerba mora.

## CABLEGRAMAS

RECIBIDOS EN LA MAÑANA

### Inglaterra

Londres, 21.—El señor Laurier, Delegado canadiense a la Conferencia Imperial, ha manifestado que el Canadá está listo para conceder a la Gran Bretaña todos los beneficios que reciba del tratado de reciprocidad comercial con los Estados Unidos, y sin solicitar compensación alguna por parte de la Gran Bretaña en la próxima conferencia de 1915.

—Un grupo de prominentes almirantes británicos se reunieron ayer bajo la presidencia del Almirante Bessford y unánimemente condenaron la declaración hecha por congreso internacional para lo que concierne a los premios navales. Con tal motivo se solicitó del Ministro Asquith, por medio de una comunicación, que no ratificara la resolución aludida.

## Apuntes del día

Un despacho cablegráfico de Lima, dice que comunican de Alemania anunciando que la casa Krupp ha construido 90 cañones de tiro rápido y 85.000 municiones pesadas para el Gobierno de Bolivia, y que últimamente partieron para Berlín quince oficiales del ejército boliviano.

"El Diario" de Lima se preocupa en decir que el jurista peruano don Gregorio Céspedes Cadena de Chile y no en la de Cuenca (Ecuador).

En Santiago de Chile se efectuó ayer el ensayo de las ametralladoras "Schwarztrase" que el Gobierno de ese país trata de adquirir en número relativamente considerable.

DICEN de la capital peruana que habiéndose negado rotundamente los fleteros de Italia a descomprar los vapores "Valena" y "Hunco", las autoridades del puerto se han encargado de descombarcar a los pasajeros. El desembarque del equipaje se hace por los tripulantes de dichos vapores con una lentitud desesperante.

SEGUN se advierte en un cable de ayer, uno de los párrafos del discurso del Ministro de Colombia en Lima, Dr. Restrepo, en el acto de presentar sus credenciales, termina así: "Quiero mi Gobierno que sean cada día más cordiales las relaciones entre mi país y el Perú, hasta hacer desaparecer los motivos que hayan podido amenazar esa amistad concorde". El Presidente Leguía contestó: "Ya iré palpando en un ambiente de fraternidad y lealtad el ambiente de esas queridas relaciones de familia por aquellos medios tranquilos y decorosos que ha consagrado la civilización".

## Tratado entre Chile y Bolivia

"La Tarde" de La Paz

Noticias transmitidas de Santiago de Chile contienen lo que sigue: "Se asegura que las Cancillerías de Chile y Bolivia, después de un lento estudio reservado han llegado a convenir un importantísimo tratado de amistad y comercio, para llegar al cual han influido mucho las visitas realizadas a nuestro país en el último tiempo por distinguidas personalidades de la política boliviana.

En Buenos Aires y Lima, ciudades donde se tienen, antes que en Chile, informaciones sobre la diplomacia del Pacífico, es muy común la noticia de este tratado internacional, atribuyéndose a sus términos, aún desconocidos, la importancia de una verdadera alianza chileno-boliviana, que no podría dirigirse veladamente sino contra el Perú.

Pero también se estima aquí que toda esta versión diplomática no es sino hija de la fantasía inquieta de los círculos internacionalistas del Plata y de Lima, que no parecen propicio aún el ambiente en Bolivia para una alianza con Chile".

## El arribo del General Flavio E. Alfaro

Relaciones de los periódicos locales

Con motivo del arribo a esta ciudad del General Flavio E. Alfaro, "El Telégrafo", dice lo siguiente: "Ayer, a las seis de la tarde, llegó a esta ciudad, el señor general don Flavio E. Alfaro, a quien sus amigos políticos y partidarios le hicieron una gran manifestación de simpatía."

En tren ordinario de pasajeros que condujo desde Quito al mencionado general llegó a Durán a las cinco y media; en allí le esperaba una comisión compuesta por los señores doctores César D. Villavicencio, que la preside, Gonzalo Zerrallos, Nicolás Morán, León Benigno Panchico, Alfonso Arzuze Villamil, Carlos A. Rolando, Luis D. Gonzaga y Miguel E. Castro; señores Domingo Carbo Paredes, Sugiiano La Mota, coronel León Valles Franco, Domingo Cevallos Barcia, Gonzalo Llona, Enrique Avellán Usabillaga, comandante Vicente Maquillón Álvarez, Darío Eguía Zerrallos, Aristides Hidalgo y un gran concurso de pueblo que se había trasladado desde horas antes, a aquel lugar a bordo de los vapores "Puigmarín", "Mañuel Camba", "Daule", "Chimborazo" y "Meteoro".

El general Flavio E. Alfaro y su comitiva se trasladó a este puerto, a bordo del vapor "Daule" conveado por los demás vapores y desembarcó por el muelle del Ferrocarril, dirigiéndose al Welliton House, del señor Martín Arctida, donde se le había preparado un suntuoso alojamiento.

En el momento desde Durán hasta el Welliton House, solo se oía el unsono grito de viva (Flavio Alfaro).

Se nos informa que en todas las estaciones del tránsito ha sido objeto de iguales manifestaciones de simpatía.

Ha ya venido acompañándole los siguientes caballeros: Desde Quito, el general Carranza (vencelano), señores Primitivo y Juan B. Yela y Carlos Palomeque en representación de El Tiempo.

De Ambato, coronel José Ignacio Holguín.

De Babamba, señores coronel Ricardo Gallegos, Víctor L. Fiallo y comandante Alejandro Chiriboga.

Alejandro Andrade Coello

TRASLADO de ALMACEN

De Alausi, el escribano de ese cantón señor José M. Camacho.

De Huigra, el señor Julio Ricuarte.

De Bucay, y señores Manuel de J. Barreiro y de Narajoto los señores Darío Egas Z., Rodolfo Yela, etc.

También le acompañaron según informa "El Grito del Pueblo", el coronel Carlos Allaro é hijo.

En seguida reproduce el relacionado por EL TIEMPO en su edición de ayer.

"El Grito del Pueblo" se expresa en los siguientes términos:

"Numerosos amigos suyos, que, al tener noticia de su llegada á ésta, se habían preparado con anticipación á recibirlo, se dirigieron ayer á Durán, con este objeto, en los vapores Puigmir, Daule y otros fluviales de menor capacidad.

El tren que conducía al señor General don Flavio E. Alfaro y acompañantes de viaje, llegó ayer á Durán á las 5 y 1/2 p.m.

En una comisión compuesta por los señores doctores César David Villavicencio, que la presidia, Gonzalo Zevallos, Nicolás Morán, León Benigno Palacios, Alfonso Arzube Villamil, Carlos A. Rolando, Luis D. Gonzaga, y Miguel E. Castro; don Fausto Navarro, don Domingo Carballo, Paredes de los Andes, Le Mota, Coronel León Valles Franco, don Domingo Cevallos Barcia, don Gonzalo Llona, don Enrique Avellan, Comandante don Vicente Maquillón Alvarez, don Darío Egas Z., don Aristides Hidalgo, y le invitó á que en uno de los vapores de esta ciudad, que está en trámite para á esta ciudad, como así lo verificó en el vapor Daule, conyovado por los demás que hemos mencionado.

En el muelle del ferrocarril recibió otra ovación á su llegada á ésta, y fué conducido al "Wellington House", en cuyo hotel se le había preparado alojamiento.

Luego el doctor Villavicencio pronunció un discurso, saludándolo le á nombre del comité "Flavio E. Alfaro", á quien contestó el General con palabras de gratitud.

Vienen en compañía del General Flavio E. Alfaro, los señores coronel Juan Ignacio Holguín, coronel Carlos Allaro é hijo, coronel Carlos Primitivo Yela, Ricardo Gallego, Víctor Luis Fiallo, Alejandro Chiriboga, Julio Ricuarte, José Rodolfo Camacho, Obediano Mazzini y Manuel Barreiro.

"El Ecuatoriano" y "El Sol", reproducen la narración de "El Grito del Pueblo".

Por qué será que el primero de los diarios invidiosos, como se los llama, "El Sol" radical, pero no alfarrista, no han tenido opinión propia para narrar la llegada de un jefe radical como es el Sr. General Flavio E. Alfaro.....?

Se nos ha pedido hagamos constar en la lista de personas que fueron á recibir al Sr. General Flavio E. Alfaro, á las siguientes personas: Dres. Carlos Rolando, Pedro Boloña, camilo O. Andrade, Comandantes Egberto Fuentes R. y Juan Benito de los Andes, Alejandro Nohoa, Juan B. Luces, Jorge Luis Vázquez, Jorge San Lucas, Sughiano A. Lamota c. José Vega, Carlos Esteves y Sixto Terán.

Pensamientos

El hombre es la reina del mundo, todo lo que vive quiere vivir, todo lo que vive devora y es á su vez devorado.

El hombre mata para comer, mata para gozar, mata para castigar, mata sin saber que mata al andar, lo respirar, al vivir, todas estas iniquidades activan en él algo que protesta y pide justicia. Esta bondad superior que el hombre saca de tantos males, esta alegría formada de tantos sufrimientos, es su orgullo, su gloria, su orgullo, su orgullo que le hace grande y superior al tiempo mismo que habrá de vencerle.

Todos los hombres tienen hambre, es ley de naturaleza. Todos deben comer, es ley de justicia. Todos comerán, es ley de corpora. Para realizarla sin deportaciones, revoluciones, ni perturbación social ¿qué nos falta? La voluntad de obrar de acuerdo con nuestros sentimientos.

Georges Clemenceau.

HUIGRA

Junio 20.—En tren de hoy sigue viaje, á la perla del Pacífico el democrata General Flavio E. Alfaro.

Lo acompañan los señores Carlos D. Eche, Julio Ricuarte, Coronel Holguín, Gallego, Chiriboga, Carranza y Fiallo.

Desamósele tren gratos días de permanencia en esa, al ilustre viajero.—Corresponsal.

¡Oh, Alejandro! el de mi tierra, el más feliz de los mortales, que á las aves le cantaste y á los santos patriarcales.

De los viejos la experiencia de continuo la buscabas, sin los rayos de tormento; de cierto vacilabas, porque el cuerpo de tu vida era un blanco Alejandro!

Gran amigo, tú, mi amigo: fuiste todo, fuiste eobre; fuiste esto, plata y oro; y eres bueno con el pob e; de la Patria, una esperanza, y un valiente en realidad.

En tu Patria engrandecido, de bellísima esperanza, feliz, tú, que no has buscado el salir á lontananza, que á los santos sabe á acibar y á los ángeles á hiel.

En tu Patria engrandecido, de bellísima esperanza, feliz, tú, que no has buscado el salir á lontananza, que á los santos sabe á acibar y á los ángeles á hiel.

FRANCISCO DE ASIS

marineros y fogoneros de los buques de la línea White Star, g. con con tal motivo, los agentes han tenido dificultades para despachar sus naves.

A los vapores de las líneas Cunard y Leyland, también les ha pasado idéntica cosa.

RIOBAMBA

Ovación al General Flavio E. Alfaro

Junio 20.—Dada la popularidad de que goza el Sr. General Flavio E. Alfaro en esta ciudad, el pueblo que se había dado cita ayer, invadió la Estación del ferrocarril á la hora en que arribaba el convoy que lo conduce á Guayaquil.

Los gritos de ¡Viva Flavio Alfaro! se dejaron oír en toda la población y el popular jefe del Ejército se dirigió al Hotel Central, acompañado del jefe de la zona, Jefe de los cuerpos de la guarnición y numerosas personas de alto viso de la sociedad riobambena.

A las ocho de la noche principió el santísimo baile, que unos concurrentes notamos á las siguientes personas: General Ulpiano Pérez, jefe de la 2a. zona militar; Coronel León Maridueña, 1er. Jefe del Batallón Vargas Torres; Coronel Francisco de los Andes, 2o. jefe del mismo cuerpo; Comandante Amable Rivera, 1er. Jefe del Batallón Tulcán; Coronel Ricardo Gallegos, Angel Araujo, Ricardo Zambrano, Julio Chiriboga, José Ignacio Holguín, Rafael Carranza; Comandantes Luis Fiallo, Alejandro Chiriboga, Víctor Mancheno, Comandante David Méndez H. A.; Capitanes, Celso Salazar, José María Costales, Carlos Donoso C., Francisco Vaqueró G., Ricardo C. León, Jorge Araujo, Juan B. Yela, Francisco Larrae, Chiriboga, Daniel Roque Silva, Francisco Tovar, Bolívar Salazar, Roberto Mena, Rafael Monje, Julio Mancheno, Rafael Dávalos, Carlos D. Hobe, Carlos Palomeque, corresponsal viajero de El Tiempo, y muchas otras personas, cuyos nombres se nos escapan por el momento.

Al tomarse la copa de champagne, hizo uso de la palabra el Coronel Angel Araujo, expresando en brillante alocución, los sentimientos que abriga el pueblo riobambeno para con el Sr. General Flavio E. Alfaro. En seguida contestó el Sr. General Alfaro en frases galantes y luego el Sr. Carlos Palomeque, corresponsal viajero de El Tiempo de Guayaquil.

En tren de hoy sigue viaje á Guayaquil, acompañado del Coronel Holguín, Comandante Luis Fiallo, Ricardo Gallegos, Coronel Carranza, Sres. Carlos R. Hové, Julio Ricuarte, Primitivo Yela, Juan B. Yela y Dn. Carlos Palomeque, corresponsal de este diario.—Corresponsal.

Madrid, 21.—Los reyes han marchado para La Granja. —El señor Galdós se encuentra mejoradísimo, y próximamente reanudará su vida ordinaria.

—Los diarios de esta ciudad inclusive los monárquicos y liberales, saludan á la República Portuguesa y le desean progresos.

—La prensa avanzada, también exalta al Gobierno, á que se reconozca la nueva república.

Inglaterra

Londres, 21.—La recepción de los Enviados Extranjeros la efectuaron los Soberanos en el Palacio de Buckingham.

—Una gran concurrencia se congregó en los alrededores de Westminster Abbey para presenciar el desfile de los miembros de la Cámara de los Pares y sus respectivas esposas.

—El baile dado por el Ministro Colombiano, se efectuó anoche en el Liberal Club y comenzó á las 10 1/2 de la noche, habiendo participado en él cosa de cuatro mil invitadas.

—Lord Rothschild se propone agarrar á dos mil policías de los que vigilarán la ciudad durante las fiestas.

—El Ministro Argentino estuvo anoche en el baile brindando en honor de los Delegados Extranjeros.

—Los oficiales de las marinas extranjeras, también fueron recibidos en la oficina del Almirantazgo, en Portsmouth, por el Almirante Moore.

—Muchos de los oficiales extranjeros vendrán á Londres para asistir á las fiestas de la coronación.

—El ex-Presidente Diaz arribó á Plymouth, lugar donde se expresó muy favorablemente sobre lo bien que se le había recibido en los puertos de Inglaterra.

—El General Dias manifiesta estar bastante nervioso y se prepara para residir en Suiza, lugar donde se consultará con un especialista en las enfermedades de los oídos.

—Se han declarado en huelga los

Participo á mi clientela que he trasladado mi almacén de Ferreteria al Malecón, antes Caputi y Ca., casa del Sr. Home-ro Morla.

Martin Riera

Guayaquil, Junio 5 de 1911. —1 m.

SE COMPLETA LA DOCEÑA

HERALDO BEJARANO CARLOS MURILLO, JUAN BENITO AVILA, FRANCISCO PONCE, MARIO BARRO, TOMAS RAMOS, RAFAEL OMPUDIA, JOSE T. GOMEZ, VALENTIN SALAZAR, SANTIAGO CAMPOSANO, HORACIO MANTILLA, ALEJANDRO VEITE de audores morosos que hasta la fecha no se han acercado á saldar sus cuentas, y así ire publicando de dos en dos, cada ocho días, los nombres de estos caballeros futuros á la validi-ya. Ya sabéis señores deudores morosos, Poned la barba en remojo.

LA SASTRERIA "LOS ULTIMOS MODELOS" de Rosendo Polo

CALLE ROCAFUERTE Y Roca N° 836—TELÉFONO NACIONAL N° 230 acaba de recibir un elegante y variado surtido de camisines en cortes para ternos y pantalones, de última moda y estilo, para la fiesta del 10 de AGOSTO

Guayaquil, 10. de Mayo de 1911.

ZAPATERIA "VICTORIA" de Moisés R. Avila

En este establecimiento se trabaja sobre medida, casado para caballeros á \$ 7,00 y para niños á \$ 5 y \$ 6. Calle de Pedro Carbo frente al Paseo Mostro, Mayodel 09 11—3 m.

Imprenta en venta

El que desee adquirir una imprenta, con todo lo necesario, para la publicación de un periódico del tamaño de un pliego de papel Mostro, con un respectiva prensa 10X16, u otra de convertida y moderna, de variado tipo para trabajos de obras, como retobos, pagados, folletos, tarjetas, etc., puede ofrecer de 10 á 12 m. y de 3 á 6 m. en un calle de Chilimbo 411, Intersección Acazuere, ó en la calle de Francisco de P. Icaza, número 900, (Intersección Escobedo), en donde se pueden extender para el arreglo y precio de la citada imprenta. Esta imprenta sería muy útil, especialmente para los pueblos de la costa.

Gran surtido de violetas. Guayaquil, Mayo 20 de 1911.—1 m.

VENDO

1o.—La Hacienda "EL GUABITO" (Samborombón) compuesta de potreros de jeneros, vegas apropiadas para el sembrío de arroz, frutales, cañete, r, trapiche y alambique á vapor, tanques & c. ganado cruzado de las razas Hereford, Durham y Angus, y la acreditada máquina de pilar arroz "El Guabito" premiada con la medalla de oro [primer premio] en la Exposición Nacional de Quito.

2o.—La Hacienda "HERMELINDA" [Parroquia Victoria] compuesta de potreros de jeneros y de pasta natural platanal y frutas, ganado y yeguarío.

El mejor invertidor de las cercanías.

Para informes verse con el propietario en la hacienda "El Guabito" ó en Guayaquil "Las Peñas" No. 25.

Dr. Juan B. L. Gagliardo 5v Gagli, Junio 21 de 1911.

Enamorados

Acudid sin demora á la popular Imprenta "Progreso" de Santiago Martínez G., situada en la calle de Aguirre, junto á la botica del "Comercio", donde encontraréis el más precioso surtido de papel y sobres de fantasía en cajitas propias para regalar. Esta imprenta continúa haciendo 100 tarjetas de visita por treinta centavos. Se atiende órdenes de pedidos por teléfonos de ambas compañías y por casilla de correo N° 273.

Guayaquil, Junio 17 de 1911. 10v.

CIRQUELLER FUNCION TODAS LAS NOCHES

CON VARIACION COMPLETA DE PROGRAMA Guayaquil, Junio 4 de 1911.—30 v.

Rayos Catódicos y fuegos fatuos

Se halla en prensa la segunda edición de esta popular obra, por el señor don José Antonio Campos [JACK THE RIPPER], corregida, aumentada con nuevos artículos é ilustrada con interesantes grabados cómicos.

El valor de la suscripción, adelantada por los dos tomos, es de CUATRO SUCRES y las solicitudes y pagos se harán al suscritor.

Arturo Carrión B. [Editor]

Junio 20 6 m.—Dirección: calle Clemente Ballúe No. 1018, Teléfono Nacional No. 397, Casilla 606.

Agua Mineral del Inca

La mejor y más barata. Malecón N° 612.—Teléfono Nacional N° 383.

Para Hnos., Agentes Generales. Quito, Rbre. 18 de 1910. 1 m. 9.157



Dr. FRANCISCO N. RENDON CIRUJANO DENTISTA Calle General Ulpiano No. 18. Horas de oficina de 7 á 10 a. m. y de 1 á 8 p. m.

Qumll., Pbro. La de 1910. 8.571 1-

Pomada Vaselina Kelca PARA EL CABELLO

del doctor L. H. de Janón, Dentista de la Universidad de Lyon, Francia.



La pomada Vaselina Kelca, es sin duda alguna la mejor preparada entre todas las de su clase, es de alta calidad el verdadero secreto de hacer renacer el cabello y evitar la calvidad prematura; hace desaparecer la caspa y sana todas las enfermedades que afectan del cuero cabelludo, vigorizándolo al mismo tiempo con el continuo uso de la Pomada.

Se recomienda á usted que notará el crecimiento de su cabello medio centímetro por cada dos meses al usarlo poco a poco. Cada día será notado en la fuerza y da un brillo tan natural y abundante como en los primeros años de su juventud.

Este producto en más de mil usos, no hay ninguno que se le da á esta maravilla del siglo, solo dire, que las familias sabrán darle su verdadero adorno, con este motivo, me recomendaré, puesto que por sí sola está llamada á ocupar el primer puesto en el comercio con su agradable perfume y el embellecedor de su cabello. Vaselina Kelca.

Único agente en el Ecuador, la Perú, México y Chile. Franco Vaselina, Calle de Clemente Ballúe y Pedro Carbo (esquina) "Guayaquil" Julio 7 de 1910. 9.036 3m.

El Sr. Dr. L. H. de Janón

CIRUJANO DENTISTA

Después de prolongada ausencia, deseo volver á trabajar á su antigua clientela, y ofrecer su servicios profesionales. Los precios serán suaves y módicos y el trabajo dejará satisfecho el gusto más exigente.

Consultas de 8 á 11 a. m. y de 4 á 6 p. m. Calle Laque entre Calle y Chimbora No. 306

Teléfono Nacional No. 1.419. Guayaquil, Mayo 13 de 1911.—1 m.

DEPOSITO DE MADERAS de la Fábrica de Aserrio á vapor de "TAURA"engo el gusto de participar al público en general y á mi clientela en particular, que habiendo instalado últimamente en mi fábrica de aserrar, una sierra Vertical Inglesa, le lo más moderno en su género, estoy en condiciones de poder ofrecer al público, en mi depósito un surtido completo de tablas de maderas del país, bien aserradas, y á precios sumamente reducidos.

Se cepilla á machibembra á solicitud de los interesados. Calle de Huancavilca, la. cuadra.—Teléfono Nacional No. 242 —ANTONIO LÓPEZ M. 1 año.—S.885

Sánchez & Co.

Calle PEDRO CARBO No. 622, frente á la botica Alemana. Doce sombreros para señoritas y señoras. Escogidos en París especialmente para nuestra casa, por una respetable dama guayaqueña serán puestos á la venta en nuestro almacén el día Jueves 23 del presente, la exhibición durará solo hasta el Domingo 26. Teléfono Nacional e inglés. Guayaquil, Marzo 16 de 1911. 1 año.—9745

BANCO DE CREDITO HIPOTECARIO

Compañía Anónima Capital \$ 1.000.000 Este Banco efectúa operaciones hipotecarias en cédulas de 7, 8 y 9%, en las condiciones más ventajosas. Por el Banco de Crédito Hipotecario, Juan Marcos. Gerente. Guayaquil, Junio 16 de 1911. 1 m.

La Casa Americana

GUAYAQUIL Y QUITO Cueros frescos y secos Ragamos siempre los mejores precios Andean Trading Co. Guayaquil 1º de Junio de 1909—8 m.—9.024

VINERIA Y PANADERIA DEL HOTEL "GUAYAQUIL"

Este establecimiento ofrece instalaciones con de mármol y mosaico para garantizar el uso más absoluto, sirviendo al público pan de calidad especial, elaborado expresamente para el consumo del Restaurant del Hotel. También se atiende pedidos para la casa de la ciudad. Conservas de Rodal & Filie, frutas y vinos y licores de las mas acreditadas marcas por mayor y menor. MARTIN ARTIEDA. Guayaquil, Octubre 3 de 1910. 4 m.

La fábrica de aguas gaseosas

"EL AGUILA"

[ANTES A. MERELLO & CIA] SE HA CAMBIADO A SU LOCAL PROPIO CALLE 17, [ANTES CHIRIBOGA] N.º 115 TELEFONO NACIONAL E INGLÉS 210 APARTADO DE CORREO 266 Me es grato comunicar al público que en la nueva instalación de mi fábrica se han tomado todas las precauciones higiénicas que son necesarias en establecimientos de este género, especialidad en Kola, Grandiniana, Seltzer Vichy, Soda, Apolarinas, Jarabes y Rompope. Compra paja para Escobas, Aljagás y toda clase de botellas y cajas jones vadós. Juan Agustín Quirós No. 9 801—Guayaquil, Junio 10 de 1911

LOS EFECTOS DE LA EMULSION DE SCOTT

en los niños delgados, pálidos y enclenques son verdaderamente maravillosos. Todos los niños deben tomar la Emulsión de Scott legítima para poder desarrollarse fácilmente y para tener huesos fuertes, carnes macizas y la energía que requiere la edad para los ejercicios y estudios diarios. Un cerebro bien nutrido hace un hombre inteligente, y un cuerpo bien desarrollado y sano hace un hombre fuerte, y ambas cosas pueden conseguirse con el uso continuado de la

EMULSION DE SCOTT

que es el alimento-medicina más energético y la mejor y genuina de todas las emulsiones de aceite de hígado de bacalao.



"Siempre que las condiciones clínicas lo reclaman, uso la Emulsión de Scott obteniendo siempre un resultado terapéutico que la esperada en muchos al obtenerlo en las mismas condiciones con otras preparaciones similares. La influencia que tiene sobre el desarrollo de los niños ha sido siempre tan rápida que convenido de sus efectos la he empleado con confianza hasta en mis propios hijos." DR. RAFAEL FREITZ FINEDA, Barquisimeto, Venezuela.

Cables de Hispano-América

Valparaíso, 21. —El señor Irwin Morgan, Ministro de los Estados Unidos en el Uruguay, ha expuesto, en una entrevista, que la belleza y refinamiento de las mujeres chilenas lo ha impresionado mucho; que el panorama de la cordillera es precioso, y que la civilización y progreso del país lo han sorprendido.

Buenos Aires, 21.—El Diputado señor Carlos Carles interpellará mañana al Gobierno acerca de la situación en que se encuentran las harinas argentinas en el Brasil y las medidas que el Gobierno haya puesto en práctica para evitar que el producto argentino haya sido alejado de los mercados brasileros como consecuencia de la rebaja hecha en favor del producto americano en ese país.

—La Cámara de Comercio también ha presentado una nota al Ministro de Agricultura haciendo notar lo mucho que se han perjudicado los intereses argentinos con tal motivo.

—El Comité de la Cámara ha presentado un informe recomendando que se suspendan las negociaciones para los tratados de arbitraje entre la Argentina y los Estados Unidos, la Gran Bretaña y Francia, hasta que definitivamente puedan estudiarse las condiciones en que se han de firmar.

—El congresista señor Saavedra, por su parte, recomienda que el tratado de arbitraje con Italia se firme á la brevedad posible, por estar muy de acuerdo con los intereses del país.

Río Janeiro, 21.—La Cámara del Senado aprobó una moción para que se envíe un voto de felicitación á la Asamblea Constituyente del Portugal.

RESFRIADOS CAUSAN DOLOR DE CABEZA

EL LAXATIVO BROMO-QUININA, desvia la corriente sanguínea del mundo, para curar un resfriado en un día. La firma de E. W. GROVE se halla en cada caja. Hecho por PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

Comité Pro-Venezuela "Pedro Gual"

Guayaquil, Junio 19 de 1911.—Señor Director de EL TIEMPO.—Ciudad.

Las nacionalidades gemelas de la emancipación americana se han dado ante el mundo el fraternal abrazo al través de una centuria. Y el Centenario de cada una ha sido fiesta para todas, que entre luces, colores y armonías, han escrito consecutivamente las páginas más hermosas del recuerdo y la fraternidad para la Historia del Continente Republicano.

Es ahora el turno de la heroína hermana Venezuela, cuna del Genio de la epopeya Sud-Americana, que llevó á realidad la voz inicial de Independencia lanzada en nuestro suelo.

¡Hoy, como en los recientes pasados festejos, las lemanas naciones se aprestan para concurrir á la fiesta de la hermana, y en esta vez al Ecuador le favorecen dos excepcionales circunstancias: la de conservar bajo su tierra los restos del doctor don Pedro Gual, uno de los grandes factores y personalidad inamalgamada de la Independencia, el que puso el sello de estabilidad á la obra de Bolívar, obteniendo el difícil reconocimiento de aquellas por las Potencias Europeas, y la de tener en el seno de su sociedad á la distinguida hija, última viviente de la descendencia del ilustre Prócer, la Señorita María Josefa Gaal.

Para preparar pues, la participación del Ecuador en la fiesta del cinco de Julio próximo, la volición popular ha creado en Guayaquil el Comité "Pro-Venezuela Pedro Gual", y este Comité, en el deseo de que en él estén incluidos todos los elementos representativos de la Nación y de la sociedad guayaqueña en especial, le ha elegido á usted Socio Activo, con el objeto de que con su nombre y participación, contribuya á realizar el prestigio de esta manifestación que tan grata resonancia habrá de tener en Venezuela.

Somos de Ud. Attos. y SS. SS. El Presidente, ad hoc.—Virgilio Droz.

El Secretario.—M. Chávez Franco.

AGUA DE COLONIA á \$ 2.60. LI-TRO, en la Periferia de F. Pesantes, esquina Clemente Ballén y Pedro Carbo.—Teléfono Nacional número 1.303.

CHONE

Junio 7.—Le prometimos escribirle lo que por estos andurriales pasará y, aquí me tiene Ud. cumpliendo lo prometido. Basta de introito.

Usted como yo, como todo hombre honrado, por los buenos fines, deseamos la salud de la sociedad; y, en cualquier circunstancia, ofreceríamos al Gobierno nuestro contingente, nuestras fuerzas para la consecución de ese fin benéfico para toda la masa social.—Esto es irremediable. Pero cuando para conseguirlo se nos comiencen á torcer los brazos y se cometen actos que empañen los de los criminales á quienes se quiere corregir ó castigar, entonces.....entonces debemos levantar un poco la voz para que se ponga final á esa conducta, reprehensible en los agentes de la justicia. Concretamente....

Se quiere concluir, dicen, con lo que, muy enfáticamente se ha dado en llamar "la criminalidad en Manabí".—[Aquí del refranico aquel: "en todas partes se cuecen habas y en varias á calderadas"]

La criminalidad en Manabí se reduce á homicidios por venganzas personales, á su totalidad. Aquí no conocemos incendiarios, ladrones, ni se cometen aquí filodios, patricidios, estupros, violaciones y, en fin, otros crímenes análogos que de cuando en cuando hacen horrorizar á otras regiones, aún de nuestra misma República. No señor, este gente no puede ser más sana de lo que es; porque, con la falta absoluta de policía en las numerosas poblaciones, en los incontables caseríos y en los vastísimos campos de esta inmensa provincia, habría para contar por cientos los crímenes diarios que se cometerían, si la índole de sus hábitos fuesen tan perversa, como se ha dado en hacer creer.

Pero, no probáremos lo que probado está ya ante toda conciencia imparcial y vamos al punto cuestionado, esto es, la destrucción de la criminalidad.

Se quiere concluir con ella, se nos dice; muy bien. Venga el soberano Congreso y destine en el Presupuesto una cantidad que cubra los sueldos de, por lo menos, quinientos policías que se repartan en toda la provincia; que gocen de buenos sueldos, que tengan jefes honrados, y luego, que el Gobierno cumpla y haga cumplir lo dispuesto por la Legislatura.

Por lo demás, que Comisarios, Jueces, Letrados y demás Tribunales instruyan, apunten y concluyan en el tiempo más corto las causas criminales y se juzgue y se condene ó absuelva á culpables é inocentes á fin de que Aetrea no se resienta.

Pero dejar que las causas duerman el sueño del olvido, pero dejar que los sindicados, criminales ó no vivan la vida de las bestias en inmundas cloacas, por irritación llamada cárcel, esto no es lo más humano y la palabra "¡juz!" debe cambiarse por otra que signifique, ya "Justicia", sino algo más que inhumanidad.

Se quiere destruir la criminalidad se nos dice. Y allí se van por campos y poblados ciertas autoridades aplicando en todo su horror la "Ley de fuga". Que murieron algunos inocentes? Y eso ¿qué importa?

Si un hombre es criminal, captúresele, júzguesele de acuerdo con la Ley y castíguesele según su crimen.

Para eso es la Policía, para eso los jueces, con ese objeto los presidios y las cárceles. ¿Y si por arte de infamias y venganzas á un hombre honrado se le suicida de tal ó cual crimen? Y si ese hombre es un inocente, por más que su condición moral sea la del mendrigo que se arrastra por las calles en pos de una limosna? ¿Qué derecho tiene esa autoridad para disponer de su vida, aún de esa vida miserable?

¿De dónde dimanó ese poder omnímodo de ciertas autoridades para pasar sobre las leyes y hacer de Justicia Divina, ciega por ciega?

Hemos dicho que los crímenes de ciertas autoridades empalidecen los de los criminales á quienes se quiere castigar. Debemos probarlo. Digame Ud., amigo mió, ¿cuál, en su concepto, será más criminal: el que mata á su adversario en posición de su vida ante la bala, ante el puñal enemigo ó el que mata á un hombre indefenso, inerme, sin recursos legítimos, amparado en la fuerza y en la impunidad?

Contéstelo Ud. y lo que contesten las conciencias honradas! ¿O se quiere destruir el crimen con el crimen mismo?

No es posible. Repetimos: que haya buena y suficiente policía, que haya jueces probos y ciudadanos de sus deberes y habremos puesto una pica en.....la Justicia.

Que los Gobiernos se preocupen en la instrucción y educación de las clases populares y la civilización destruirá ese mal general que se llama criminalidad.

Y, vamos, que haya cosas que nos provoquen sonrisas irónicas á veces. Los que están empuñados, dicen, en la moralización de las masas, en el castigo de los criminales, dan muy mala prueba de ello; sí, señor:

aquí, en este venturoso Chone, hay un tal Muguerza, policía vitalicio, perro de presa de quien le paga, que es un criminal. Y, no obstante, y á pesar de dos decretorios vendidos de Portoviejo para que allí lo remitan preso, nada: sigue Mu' guerra de policía en todo su esplendor! Advertiré á Ud. que claro motivado que sobre él pesa no es más que por una de las sayas: siendo peliñón lo mandaron al "Cañal", á fin de coronar á esa población, que á traerá presos á dos individuos que disputaban. Pues él hizo como César: "¡Vení, vidi, venci!" Vió á Francisco Vera, uno de los bulliciosos, y cataplum! le metió una bala de Maniser entre pecho y espalda. Casi nada!

En otra ocasión este mismo asunto le dió tal planzia á don Francisco Villavicencio, que el pobre Pancho al poco tiempo le mandaba saludes á Muguerza desde el Cementerio. Y así vamos tirando, amigo mió.....—Corresponsal.

Otra carta abierta

Sr. Dr. Don Luis Antonio Chacón.—Pte.

Mi muy querido Luis Antonio:

Sabes muy bien que yo también te estimo en alto grado, y que, como tú, fui alfarista; sí, en ista acobá, el 5 de Junio; que contigo fuí á la campaña; que estuve á tu lado en Gatazudo Mayor, etc.; pero entonces no nos decías que debíamos dejar el ista á un lado; yo no aconsejaba que dejaríamos de ser alfaristas; al contrario nos arengabas en el sentido de que seamos leales al General Alfaro; que, como tú, seamos alfaristas de corazón. Verdad?

Pues, bien, querido Luis Antonio: esos mismos alfaristas de entonces, somos los de hoy, solamente lamentamos tu deserción de nuestras filas.

Que hay que dejar el ista á un lado, bien; pero eso no quiere decir, que como tú renegaste de ser alfarista, nosotros también hagamos lo mismo.

Si los partidos políticos encuentran la personificación de sus ideas en un hombre, hay que dejarlos, en la seguridad que ese ista, se acaba cuando la idea, la doctrina deja de ser sostenida por ese hombre. Y como el General Alfaro no cambiará nunca de doctrina, siempre los alfaristas tenemos que ser los mismos alfaristas de 1895. Si muchos han dejado de serlo, es porque no han sido verdaderos liberales—radicales, y solamente han ostentado la divisa r-ja mientras la conveniencia ha durado.

Así, por ejemplo, don Ricardo, á quien le dijiste tu carta, fué veintemillista, después alfarista, [Boreano suena mal] luego corderista, en seguida chugomacherista, salazarista, y, por último, para no ser nada en ista, acabó por ser, como tú, antialfarista, revolucionario incansable, conjurado el 19 de Julio, etc., etc., pero siempre es algo en ista, porque ahora es p-rodista, diarista, cronista, metalista, utilitarista, etc., etc.

Dejate de esas tonterías, querido Luis Antonio; conságrate por entero á tu profesión, embélela: trabaja por el imperio de la justicia de Dios, que es la que perseguimos todos en el mundo.

Osecuente servidor y anti-guano camarada.

OTRO LUIS

Guayaquil, Junio 21 de 1911. LAS ALMORRANAS SE CURAN en 8 á 14 DIAS

Se Garantiza que el UNGÜENTO DE PAZO, curará las Almorranas, simples, sangrantes, con picazón e inflamación, en 8 á 14 días, devolviendo el dinero.—Hecho por PARIS MEDICINE CO., Saint Louis, E. U. de A.

AVISOS DEL DIA

A LOS HACENDADOS Levantamientos de planos, Copias, reducciones ó cualquier otro trabajo de fotografía sobre el terreno ó en gabinete. Especialista en este ramo de ingeniería ofrece sus servicios. Ordenes al Teléfono N.º 1304. Compañía Nacional. Gquil, Junio 23 de 1911—1 m.

Ecos sociales

Invitación.—El señor General don Flavio E. Alfaro, fue invitado ayer a almorzar, en casa de su señor tío el señor General don Eloy Alfaro.

Del Puerto
SALIDA DE VAPORES FLUVIALES
El "Ticoce" para Samborombón, hoy a las 11 1/2 a. m.

NOTICIAS GENERALES

ALMANAQUE
Hoy jueves 22.—Octava de Corpus.—San Pablo obispo de Nola, y san Altano márt.

COBREMOS
Hoy jueves: a las 10 para Balao, Piedrabita, Santa Lucía, C. Ninos, Bahar, Daule, Manabí, Quito, E. Termidos.

Vapores próximos
Hoy jueves: a las 10 para Balao, Piedrabita, Santa Lucía, C. Ninos, Bahar, Daule, Manabí, Quito, E. Termidos.

Escuela naval
Por disposición del señor Presidente de la República, se ha nombrado al Allérez Manuel María Cevallos, instructor militar de la Escuela naval que funciona en Quito.

Vapores alemanes
Por disposición del señor Presidente de la República, se ha nombrado al Allérez Manuel María Cevallos, instructor militar de la Escuela naval que funciona en Quito.

Vapor del Sur
En la mañana de ayer, fundó en el puerto, el vapor inglés "Mapocho", procedente del sur. Ha traído los siguientes pasajeros:

Casi abogado
El niño Serafín Gallegos, que en compañía de un sirviente pasaba por la tarde de Zaira, en la plaza del río, en la parte que quedaba de las Peñas, cayó al agua, y fué sacado casi ahogado.

Registro civil
MUELLOS.
Manuel Domingo Coronado, Emiliana Bonta, Segundo Angel Bantista, Olegario Marcelo Ramírez, Florentina Robalino, Juan Francisco Domínguez, María Antonia Landeta, Cruz María Peralta, Aurora María y Ana González, Carlos Fernando Ismael Flores Soto y Delia de la Trinidad Sotillo.

DEFUNCIONES
Daniel Segundo Moys, 3 meses de edad; Gilberto Moreno, 1 año de edad; Andrés de la Cruz, 1 año de edad; Enrique S. Woolfson, 1 año de edad; Jacobo Altamirano, 90 días de edad.

Andarín español
Ha partido para la capital de la República, el andarín español José Domingo Lavandero.

Al Hospital
En la mañana de ayer, fué conducido al Hospital, Víctor Fuentes, quien se encuentra enferma y abandonada en su habitación situada en la calle Chile 12, cuadra.

LA "NIEVE"
"HAZELINE"
("HAZELINE SNOW")
(Trade Mark)



PARA LA PIEL
Después de afeitarse
Refresca, calma, y cura las erupciones y ternura de la piel. Mantiene el cutis claro.

Teatro Edén
Arte, moralidad, elegancia, cultura, chiste, representan las hermosas películas que se estrenan diariamente en el Cine Ambos Mundos.

En el campo del honor.
—Vaya, hombre, tenga Ud. ánimos. Su adversario tiene aún más miedo que Ud.

Inspección de vapores
Sabemos que algunos vapores fluviales, se encuentran en pésimas condiciones para navegar, y es deber del señor Capitán del Puerto, para evitar accidentes y pérdida de vidas, que nombre una comisión que inspeccionen los vapores fluviales.

Cañones
Por el último vapor han llegado del Exterior una batería de artillería de montaña, obsequiada al ejército por la Junta Patriótica de Guayaquil.

Chet
Vendo barato un chalet, en terreno propio, en la calle Santa Elena No. 1423, entre las de Colón y Sucre.—Produce el 2 por ciento de interés mensual.

Asociación de Empleados
Debido a los patrióticos esfuerzos del Sr. Presidente de la Asociación de Empleados, esta institución ha inaugurado una clase mixta de canto y baile, bajo la dirección de competentes profesores.

Reconocimiento de un herido
Los Sres. facultativos de Policía practicaron ayer el reconocimiento de Luciano García, quien tiene una grave herida en el brazo derecho, causada por un machetazo que antanoche le ha dado Martín Salvador, y con el que tuvo una riña en las inmediaciones del camal.

Atropellado
El carretero Simón Rodríguez, tuvo ayer la mala suerte de ser atropellado por su propio vehículo, y una de las ruedas le fracturó completamente la parte media de la pierna derecha.

Incendios
A las dos de la tarde de ayer, se declaró un principio de incendio, en la casa de señora Teresa Macías situada en la calle Covacha, habiéndose quemado parte del techo de la cochera.

Telegramas rezagados
De Quito, para Valeriano Holguín y Juan José Zonón: de Bahía, para Ruperto G. Díaz, de Vinces, para Daniel Carpio y de Babahoyo, para Serafín Carrasco.

Muerte súbita
En la mañana de ayer fué conducido a la Morgue, el cadáver del jornalero Pascual Zúñiga, que murió violentamente en la calle Alcedo.

TRENDREIS EN DIENTES BLANCOS
El último fresco y perfumado, la boca sana, empleando los DENTIFICOS CARMEINE G. PRUNIER, 110, rue de Rivoli, PARIS.

¿Puedes abandonar este hábito de beber. Es posible ahora curar la pasión por las bebidas embriagadoras. Los esclavos de la bebida pueden ser librados de este hábito, aun contra su voluntad.

LOMBRIZ SOLITARIA

Este parásito destructor de la salud, como todos los gusanos que infestan los intestinos, serán expulsados en una y media ó dos horas con el infalible remedio del suscritor.

Macario Palacios
Dirección: calle Manabí No. 210, intersección Industrial. Teléfono Nacional N.º 1064. Se atiende a domicilio. Guail., Junio 21 de 1911 - 8 v.

Central
Se vende una casa recién construida. Calle Sucre No. 519 a una cuadra del parque Seminario, informes en la misma casa. Guail., Junio 8 de 1911 - 3 m.

Aceite Pallarés
El mejor y más puro del mercado. Venden constantemente los Sres. J. Puig Verdaguer. Guayaquil, Abril 29 de 1911. 6 m.

DOLORES NEURALGIAS
Alivio inmediato con el BALSAMENTHOL OLOR AGRADABLE. Uso fácil. GUTHNIER, Farm. en BOIS-COLOMBES, PARIS. la farmacia: BOTICA DEL COMERCIO.

Impuesto al Juego
El día jueves próximo, 22 del corriente, a las cuatro de la tarde, en el portal del Colegio Vicente Rocafuerte, calle de Pedro Carbo, se renatará dicho impuesto correspondiente al Cantón Guayaquil, por los meses de Julio, Agosto y Septiembre del año en curso.

LITIGACION
El Concejo Cantonal de Guayaquil, en la sesión del 21 de Marzo del presente año, resolvió convocar licitadores durante noventa días para la construcción de la Casa Municipal y el edificio destinado a la Biblioteca y Museo.

Los PASTILLAS DE STOVAIN BILLON
son el Especifico de las Afecciones de la BOCA GARGANTA LARINGE. De una acción superior a la de la COCAINE de la cual no tiene los inconvenientes.

NEUROSIAS PRUNIER

Droguería Americana
CALLE 9a. No. 112 (Calle de O. Tobar)
El analítico avisa que ha recibido recientemente un buen surtido de los siguientes artículos:

Despedida
Por la premura del tiempo y por motivo de enfermedad, no hemos podido personalmente despedirnos de nuestros amigos y quienes aplicamos en su caso dispensamos e impartir sus lecciones, a S. S. Remo [Lima] a donde nos será honroso el cumplimiento.

KOLA GRUQUANO MOYAVO
NEURASTENIA, ABATIMIENTO MORAL, ANEMIA, FLAQUEZA, OMBALIAZGA, ATONIA GENERAL, FIEBRE DE LOS PAISES CALIENTES, DIARREA CRÓNICA, AFECCIONES DEL CORAZÓN, etc.

Ya Llegó
Harias marca "Cabaña", "Reloj", "Gold Medal" y "Estrella"

Mantequilla
PURE DANISH BUTTER
PURA Y DELICIOSA
La mejor y más económica
CASA FUNDADA EN 1875
P.F. Esbensen

EMPLASTOS POROSOS de Allecock
Remedio universal para el dolor de cualquier naturaleza (tan frecuente entre las mujeres)

Píldoras de Brandreth
Gran Purificador de la sangre y Triplé, que limpia, refresca y fortalece el organismo.